

Trachtengruppe Bületigen

Sinn und Zweck

Singen und Tanzen ist gut für die Seele. Unter diesem Motto treffen wir uns jede Woche am Montag entweder zum Singen oder Tanzen. Nebst der Freude, die im Vordergrund steht, ist es auch ein Ziel der Trachtengruppe Bületigen, mit der Auswahl des Liedgutes und der Volkstänze alte Traditionen zu pflegen, erhalten und weiterzuentwickeln. Aber genauso gehören moderne, neuzeitliche Tanzchoreografien und Liederkompositionen zu unserem Repertoire. Wir tragen unsere Trachten mit Freude und Stolz und freuen uns, wenn wir diese Freude weitergeben können. Seit vielen Jahren singen und tanzen wir zusammen mit der Trachtengruppe Orpund.

Aktivitäten

Seit einigen Jahren findet im Herbst unser Geburtstags-Ständli statt. Im Juni, anlässlich dem «Tag der Tracht», stehen die Mitglieder in der Küche und backen Brot, Zöpfe und Süsses für den Backwarenverkauf im Dorfzentrum. Der Höhepunkt im Vereinsjahr ist unser traditioneller Heimatabend in der Lindenhalle in Bületigen. Für diesen Anlass stellen wir ein vielseitiges Programm aus Liedern und Tänzen zusammen und gestalten einen volkstümlichen Abend. Unter dem Jahr singen und tanzen wir auch bei Gottesdiensten und in Altersheimen.



GEGRÜNDET

1959

PRÄSIDENTIN

Kathrin Schlüchter

LOKAL

Mehrzweckhaus Bületigen

KONTAKT

Kathrin Schlüchter
Dorfstrasse 40, 3264 Diessbach
078 845 77 12
k.schluechter@gmx.ch